



Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 05. Mai 2009

Vorlagen-Nr. 09-A-21-0001

Interkulturelle Woche 2009

Beschluss Nr. 0035

1. Der Entwurf des Plakates zur Interkulturellen Woche 2009 wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Ausschuss bittet darum, folgende Änderungswünsche bei der Plakatgestaltung umzusetzen:
 - Das Logo/Motto (misch mit, mach mit) sollte möglichst weiter oben platziert werden.
 - Der Aufdruck von Daten oder Programmpunkten sollte möglichst auf weißem Hintergrund und in einer größeren Schrift erfolgen.
 - Das Plakat sollte mehrere Farben enthalten und nicht von den jetzt zu sehenden Rottönen dominiert werden.
3. Der Ausschuss wird sich in seiner nächsten Sitzung erneut mit der Interkulturellen Woche beschäftigen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2009

Spruch
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .05.2009

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2009

Dezernat VII
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister